

Realita arus berita ekonomi antara Malaysia dan Indonesia (Studi analisis isi terhadap Surat Kabar The Jakarta Post dan New Straits Times)

Mohamad Said bin Hj. Omar, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20284755&lokasi=lokal>

Abstrak

Ketimpangan arus berita (informasi) Pertama dan Dunia Ketiga, maupun Dunia Kedua, diketahui dan sering di bahas dalam berbagai antara memang forum. Dunia umum Namun jarang disadari atau dibahas ketimpangan yang terjadi sesama Dunia Ketiga, baik dari segi kualitas maupun kuantitas, seperti diakui oleh komisi Mac Bridge dalam negara Dunia Ketiga terkesan tidak terlepas dari fenomena ini, walaupun kerjasama dan kedekatan yang terjalin selama ini berita diantara kedua negara. Namun penelitian ini bertujuan untuk melihat realita arus berita ekonomi antara kedua negara mengingat terdapat beberapa faktor yang mungkin mempengaruhi kelancaran arus tersebut seperti kompetisi dalam perekonomian dalam merebut pasar, dalam merebut investor asing dan ketidak seimbangan dalam perdagangan diantara kedua negara. Berangkat dari asumsi di atas, peneliti mencoba menyorot permasalahan sebenarnya dengan menerapkan teori yang dikemukakan oleh Al Hest yaitu arus berita (informasi) antar negara sangat dipengaruhi oleh afinitas struktural, hirarki antar bangsa dan hubungan ekonomi. Untuk melihat fenomena ini, peneliti memakai metode analisis isi terhadap dua surat kabar yaitu The Jakarta Post bagi Indonesia dan New Straits Times bagi Malaysia. Dari surat kabar ini diambil waktu penelitian selama empat bulan, mulai Agustus hingga Nopember tahun 1990. Satu minggu dari setiap bulan diambil sebagai sampel diambil secara acak. Kategorisasi yang dibuat adalah bentuk isi berita, penempatan berita, sumber berita dan persoalan berita. Dari penelitian yang telah dilakukan, ditemukan bahwa berita yang menempati halaman pertama maupun headline, juga tidak ada berita yang bernilai negatif di kedua surat kabar. Seterusnya berita ekonomi dari Malaysia